



Pour diffusion immédiate

Klaus Gast, directeur commercial de l'activité Peintures en poudre d'Axalta en Europe, a été élu au Conseil d'administration du CEPE

Bâle, Suisse – 30 Septembre 2019 – Axalta (NYSE: AXTA), un des principaux fournisseurs mondiaux de peintures liquides et en poudre, a annoncé aujourd'hui l'élection de Klaus Gast, son directeur commercial de l'activité Peintures en poudre en Europe, au Conseil d'administration du CEPE, le Conseil européen de l'industrie des peintures, encres d'imprimerie et couleurs d'art.

Yves Kerstens, vice-président d'Axalta et président pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique, déclare : « En tant que leader du secteur et pionnier en matière d'innovation, la représentation d'Axalta au Conseil d'administration du CEPE est capitale. Nous aurons une voix importante dans l'établissement des programmes de cet organisme coopératif, ce qui signifie que nous contribuerons à guider le cheminement de l'industrie elle-même. Klaus apporte avec lui des années d'expertise inestimable. Je suis donc convaincu qu'il constituera un excellent atout pour le conseil d'administration et pour ses membres. »

Klaus Gast, qui a rejoint Axalta en août 2018, est basé à Bâle, en Suisse, au siège de la société pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique. Il siègera au Conseil d'administration du CEPE pour un mandat de trois ans, avec le potentiel d'être réélu pour trois années supplémentaires. L'élection de Klaus Gast marque le retour du géant mondial de la peinture au Conseil d'administration du CEPE.

« Je suis ravi de faire partie d'une organisation si estimée qui œuvre sans relâche pour soutenir les industries de la peinture et de l'encre. Les produits et services d'Axalta,

leaders du secteur, sont fournis par des personnes qui comptent parmi les plus talentueuses de l'industrie que je représenterai dans le cadre de mes fonctions au Conseil. J'ai hâte de donner de mon temps et de mettre à profit ma vaste expérience, ainsi que les connaissances pointues d'Axalta, pour le bien des membres du CEPE », déclare Klaus Gast.

Le CEPE est une organisation à but non lucratif qui étudie des données scientifiques et techniques concernant les industries européennes des peintures, encres d'imprimerie et couleurs d'art, et partage ses informations afin de tenir ses membres informés et de protéger leurs intérêts communs. Le Conseil d'administration du CEPE est composé de 15 membres, qui occupent un poste de directeur général ou de cadre supérieur au sein d'une organisation européenne.

L'annonce de l'élection de Klaus Gast a été faite lors de l'Assemblée générale du CEPE le 20 septembre 2019 à Malte.

Pour plus d'informations et pour consulter la page d'actualités d'Axalta, connectez-vous sur axalta.fr.

À propos d'Axalta

Axalta est un leader international entièrement axé sur les peintures et revêtements et sur le développement de solutions novatrices, colorées, belles et durables pour ses clients. Des véhicules légers de première monte, véhicules utilitaires et applications de réparation automobile aux moteurs électriques, au bâtiment et aux gazoducs et oléoducs, nos revêtements sont conçus pour protéger contre la corrosion, pour accroître la productivité et pour permettre aux matériaux que nous revêtons de durer plus longtemps. Avec plus de 150 ans d'expérience dans l'industrie de la peinture et environ 14 000 collaborateurs, Axalta continue à trouver tous les jours de nouveaux moyens de mieux répondre aux besoins de plus de 100 000 clients dans 130 pays, avec les meilleurs revêtements, systèmes d'application et technologies. Pour de plus amples informations rendez-vous sur axalta.fr et suivez-nous @Axalta sur [Twitter](https://twitter.com/Axalta) et sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/axalta).

###

540 mots